みんなのイマをパシ

牛乳の消費拡大を目指してキャンペ





ンバー 酪農大隅支所青年女性会議のメ の日に牛乳を贈ろう」のキャン ーンを行いました。 6月19日の父の日を前に、 が2日、市役所を訪れ「父

ントしていました。 牛乳200本を来庁者にプレゼ かけながら、用意した紙パック 牛乳を飲んでください」と呼び 市役所1階で「おいしい地元の 大を目的に行われたもので、 ンバーは牛乳で乾杯をした後、 これは、地元産牛乳の消費拡



「鹿屋寺子屋」が開

ーン

ないところは指導員の先生に 速宿題の問題を解き、 れぞれ24人の小学生が申込。 か未来塾」と名付けられ、 は、「大姶良夢現塾」、「はなお 年度から始まったこの寺子屋 郷土愛育成を目的として今 鹿屋寺子屋の開講式が行わ センターと花岡地区公民館で 6月4日 開講式終了後、児童らは早 小学生の学習支援と 大姶良地区学習 分から

Z

巾内教職員4人が被災地支援

質問していました。

夜のばら園を色鮮やかにライトアップ



が行われ、 ファミリー どのイベントのほか、花火&イ を楽しんでいました。 ばら園のロマンチックな雰囲気 比べ、かのや薔薇王子カフェな ブショーや「かのや豚ばら丼」 ルミネーションショー と「カンパチセリゾット」の食べ ンタジーナイト」が開催されま 「かのやばら園スプリングファ した。期間中は、 6月3日から5日の3日間 大勢の来園者が夜の -のダンスショー お笑いライ やばらら など



の教職員派遣は4人を含み 学習支援に当たります。 現地の小・中学校に勤務 県内の小・中学校に、市内の が赴く予定です。 県内から9人、 もの。7月から来年3月まで 遣されることに伴い行われた 小・中学校の教職員4人が派 壮行会が行われま 派遣教職員の辞令交付式及び 6月28日、 地震で被害を受けた熊本 市役所で被災地 全国では40人 した。これ 今 回

鹿屋の家庭料理が大集合 6月20日、市役所市民ホ



lţ 集合一 けていました。 モを取りながら熱心に耳を傾 术 土料理や我が家の料理、 に関するパネルなどが展示さ 併せて行われたもの。会場で を目的に、6月の食育月間に れは、食育・地産地消の推進 ルで「かのや版家庭料理大 来場者は「かのや食育サ 煮しめやふくれなどの郷 ター」の説明に、 」が行われました。 時折メ 食育

スポーツ吹矢の県大会を開催!



14回スポーツ吹矢鹿児島県鹿 屋大会」が開催されました。 6月5日、 市体育館で「第

とから近年普及しており、 ション競技になる予定。 約180人が出場しました。 の日は小学生から高齢者まで 瞬間的に矢を飛ばすニュース 腹式の両方の呼吸法を使って しま国体」のデモンスト 老若男女、手軽にできるこ ーツで、 ーツ吹矢とは、 平成32年の「かご 胸式と



地 域 「関西鹿屋会」 総会



鹿屋の ふるさ 会では、

官民一体となって合宿を誘致 6月8日、市役所で「かの



ことを目的として県内で初め け入れ態勢の強化に向けた取 け入れ窓口の一元化など、 当の各事業者が出席。今後は 行政関係者と宿泊、バス、弁 官民一体となって行っていく 総会」が開催されました。こ て設立されたもので、 スポーツ合宿の誘致を ツ合宿の誘致活動や受 ーツコミッション設立 会には

ルゲー ムの楽しさを体感



催されました。 ナと屋内練習場で、「ボー 6月25日、串良平和アリー ムフェスタN鹿屋」が開

加。親子でのボー びや球技体験による運動能力 楽しさを体感していました。 等を通じて、ボ とその保護者約200人が参 と技術の向上などを目的と プアスリ して行われたもので、 これは、 ボ トによる競技指導 ルを使った遊 ル遊びやトツ ルゲ 小学生

関東地区吾平会」総会



て開催されました。 平町出身者など77 で、「第21回関東地区吾平会総 会・懇親会」が、関東在住の吾 6月12日、 東京都のホテル 人が出席し

か、 からは故郷を懐かしがる声が の展示などが行われ、 ふるさとの様子を伝える写真 納税のPRなどが行われたほ いての動画の上映やふるさと 会では、 吾平町の特産品の販売や 昨年度の活動につ